

München, Neubau Liga-Bank und Jugendhaus St. Bonifaz



GAMMEL ENGINEERING



DAS OBJEKT

Auf dem Grundstück des Klosters St. Bonifaz wurde die Filiale München der Liga Bank und ein Jugend- u. Obdachlosenhaus des Klosters St. Bonifaz gebaut.

Für das Bankgebäude wurden die Anforderungen eines modernen Geldinstitutes erfüllt.

DIE PLANUNGSLEISTUNG

- Absorptionskälteanlage mit Brunnenwasserkühlung
- Kombinierte Heiz- und Kühldecken
- Raumkonditionierung mit Wärmerückgewinnung
- Beleuchtungsanlage
- IT-Verkabelung
- TK-Anlage mit Dect-Telefonen
- EDV-Netzwerk
- EIB-Installationsbus für alle Funktionen
- Videoüberwachung mit Digitalspeicherung
- Überfallmelde- und Alarmanlage in Bus-Technik
- Berührungsloses Zutrittskontrollsystem
- Verteilküche für 100 Personen
- Aufzugstechnik

DIE DATEN

Bauherr:	Liga Bank eG
Ansprechpartner:	Herr Dr. Goldmann
Planung TGA:	Gammel Engineering GmbH, Abensberg
Gesamtinvestition:	9,2 Mio. EUR, davon 2,15 Mio. EUR TGA
Ausführungszeitraum:	Mai 2000 bis November 2001